

16 Provinces

Haut-Ogooué/Département de la Sébé-Brikolo/Centre de lecture et d'animation culturelle (Clac)

Les dix animateurs du Gabon en formation à Okondja

N.O.

Franceville/Gabon

LES animateurs des dix centres de lecture et d'animation culturelle du Gabon (Tchibanga, Mouila, Lastoursville, Koula-Moutou, Lambarené, Makokou, Bitam, Ntoun, Oyem et Okondja) ont bénéficié récemment d'un séminaire de formation, organisé conjointement par le ministère de la Culture et l'Organisation internationale de la francophonie (OIF), en partenariat avec la commune d'Okondja, représentée par sa mairesse, Marie-Sylvie Ankoubou Ndimangoye. La ville d'Okondja, chef-lieu du département de la Sébé-Brikolo, a abrité les travaux durant trois jours.

La cérémonie d'ouverture était présidée par le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga. Sa présence à ces assises témoignait de l'intérêt que le Gabon accorde aux relations qui l'unissent à l'OIF. « En signant avec l'OIF, le 9 décembre 1997, la première convention sur l'implantation des centres de lecture et d'animation culturelle, le Gabon entendait favoriser le désenclavement des communautés rurales en y



Phase pratique de la formation au Clac d'Okondja.



Le formateur de l'OIF donnant les rudiments nécessaires aux animateurs des Clac.

créant des structures d'accès au livre et aux moyens d'information et de communication... », a déclaré le représentant du gouvernement.

Le séminaire était animé par des experts internationaux et nationaux, en l'occurrence Eric Weber, responsable du programme Clac à Paris, Kanel Engandja-Ngoulou, spécialiste de programme, représentant le directeur régional de l'OIF pour l'Afrique centrale, et Pierre Mezui M'Obame, coordonnateur national du réseau Clac du Gabon.

Près de soixante personnes ont pris part à la formation, qui s'est déroulée en pré-



Eric Weber fait citoyen d'honneur de la ville d'Okondja.

sence de la directrice nationale des Clac, Hortense Akoué. Trois jours durant, les participants ont été formés à la gestion quotidienne de la bibliothèque, en ce qui concerne le classement et la cotation d'ouvrages, ainsi que la gestion quotidienne des statistiques. Puis, à l'animation culturelle en matière de jeu et des méthodes pour rendre attractif le Clac.

Au cours de la cérémonie d'ouverture, le responsable du programme Clac-Paris a dit toute la fierté de l'OIF d'accompagner l'Etat gabonais dans le processus de développement et d'extension de son réseau des Clac. « A ce jour, 312 Clac ont été

créés dans 21 pays. Ils seront 340 dans un avenir proche. Chaque année, c'est plus de trois millions d'utilisateurs qui se rendent dans ces centres...Ce succès reconnu internationalement peut être attribué au dévouement et à l'engagement des équipes dédiées à la gestion et à l'animation des centres. C'est pourquoi, il convient de saluer les efforts de la collectivité d'Okondja pour la qualité de son accueil et pour son investissement sans faille au bénéfice de son centre... », a dit Eric Weber qui, au cours de la cérémonie de clôture, a été fait citoyen d'honneur de la commune d'Okondja par les notables de la localité.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/3e arrondissement de Ntoun/Religion/Alliance chrétienne

Un nouveau berger à la paroisse de Bikélé

IMM

Ntoun/Gabon

Le pasteur Henri Boutamba a été installé, dimanche dernier, dans sa nouvelle chapelle, par le surintendant de la région synodale Estuaire-sud, Simon Boukila. Il lui est recommandé de faire preuve de dévouement afin d'éveiller la conscience de ses paroissiens.

HENRI Boutamba est le nouveau pasteur local de la paroisse de l'église de l'Alliance chrétienne de Bikélé, sise au PK18, dans le 3e arrondissement de la commune de Ntoun. Conformément aux dispositions du procès-verbal du 55e synode national de l'Eglise de l'alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, dont les assises ont eu lieu en juillet dernier au siège-mère d'Avéa 2.

C'est le surintendant de la région synodale de l'Estuaire-sud, Simon Boukila qui a installé celui qui conduira désormais le troupeau à Bikélé dimanche dernier. Non sans lui rappeler la mission de tout serviteur de Dieu consistant à prêcher l'évangile à tous les peuples de la terre et d'en faire des



Henri Boutamba, le nouveau berger de la paroisse de l'église de l'Alliance chrétienne du PK18.

disciples. De même, il lui a demandé de faire sienne la recommandation de l'apôtre Paul visant à conduire le peuple de Dieu vers la connaissance et la découverte de la vérité, pour qu'il soit affranchi.

Le nouveau berger de l'église de Bikélé a remercié les responsables de son assemblée chrétienne pour la marque de confiance à sa modeste personne. Henri Boutamba s'est dit conscient des grands défis que doit relever l'Eglise, et sa paroisse en particulier. Il a cependant réitéré son engagement au service de Dieu.

Aussi, entend-t-il conduire

son assemblée dans une vision de réveil spirituel. « Elle est nécessaire car, elle active l'amour et la foi, sans lesquels, il nous est impossible de maintenir nos lampes spirituelles allumées, pour impacter notre société, notre pays et le reste du monde », a-t-il déclaré.

Dans cette perspective, l'homme de Dieu a déjà des projets dont la mise en œuvre devrait permettre d'améliorer les conditions de déroulement des cultes dans son église.

Henri Boutamba remplace à ce poste Etienne Gnama Difouta, muté à l'église du PK12.



Le surintendant lui a remis les dossiers de gestion de la paroisse.



Fidèles, amis et connaissances lors de la cérémonie d'installation du nouveau responsable de l'église.